
并且可通过分段数控制计算误差
.
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全国声学标准技术委员会三届会议在武夷山召开

全国声标技委会三届四次会议于 1 9 9 5 年 10 月 23

日至 29 日在武夷山市召开
.

出席会议的有委员 17 人
,

国家技术监督局标准司二处丁明同志
、

中科院声学所

彭汉 民副所长
、

中科院声学所技术开发处樊发聪处

长
、

项 目负责人
、

各分委会秘书长及总会秘书等列席

了会议
.

15 位委员因事或因病未出席
,

但于会前均已

请假并表示对要审的的标准
,

将给出书面意见和投

票
.

会议由主任委员马大酞教授主持
.

马先生向委员

及代表沉痛通告
:

委员朱雷凤同志和秘书李真同志不

幸病逝
.

全体起立默哀
.

马先生在讲话 中
,

希望大家对审查标准要严格
、

慎重
、

认真
.

一方面要和 国际标准接轨
,

另方面要注意

群众性
,

要得到绝大多数的同意
,

因为标准是要执行

的
,

否则贯彻不下去起坏 了作用
.

所以请大家仔细地

讨论
,

尽量取得一致的意见
,

若有分歧
,

可以不通过
,

搁置一段时间
,

经实践考验后再定
.

秘书长章汝威同志向委员及代表汇报了 自 1 9 9 4

年 10 月至 1 9 9 5 年 9 月技委会的工作
.

国家技术监督局丁明同志介绍了标准化工作改革

的主要措施
.

并对声标委和秘书处的工作给予充分的

肯定
.

中科院声学所彭汉民副所长到会并表示今后在

各方面将尽所能帮助秘书处解决困难
.

为声学标准化
.

工作尽力
.

会议审查通过了 (包括未出席会议委员的投票结

果 ) 11 项国家标准
,

即
:

1
.

声学名词术语
2

.

声学 插人式耳机纯音基准等效阀声压级
3

.

声学 测听方法— 纯音气导与骨导听阀基本

测听法

4
.

声学 管道消声器无气流状态下插人损失测

量

— 实验室简易法
5

.

声学 声强法测定噪声源的声功率级— 第一

部分
:

离散点上的测量

6
.

声学 声压法测定噪声源的声功率级— 使用

标准声源简易法

7
.

声学 振速法测定噪声源的声功率级—
用于

封闭机器的测量
8

.

厅堂音质模型试验方法
9

.

声学 声学材料阻尼性能的弯曲共振测试方

法

1 0
.

医用压力脉冲碎石机声场特性及其测量

n
.

声学 用水听器在 。
.

5一 15 M H z

频率范围内

的超声场测量和特性描述

会议同时讨论了 1 9 9 6 年
、

1 9 9 7 年的工作计划以

及其它有关事项
.

最后
,

秘书长提出了会议纪要草案
.

委员对秘书处一年来的工作表示十分满意
,

以热

烈的掌声通过了工作报告和会议纪要
.

与会代表一致

认为
,

这次会议开得很好
,

讨论气氛热烈
,

各方面合

作密切
,

完成了预期的任务
.

(全国声标委秘书处 )


